



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

16/04/2023

REGIONALES



La DEA se infiltra en Cártel de Sinaloa; va tras Los Chapitos

La Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) infiltró al [Cártel de Sinaloa](#) desde hace un año y medio lo que llevó a las agencias de ese país a tener “acceso sin precedentes” a los niveles más altos de la organización en su lucha por frenar el tráfico de fentanilo, informó ayer Anne Milgram, titular de la agencia estadounidense.

<https://www.eloccidental.com.mx/mexico/la-dea-se-infiltra-en-cartel-de-sinaloa-va-tras-los-chapitos-9919950.html>